
EMENTA: REQUER A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA

RECOLHIMENTO  DE  GALHO  NA  AVENIDA  RIO

PARDO  EM  FRENTE  AO  N.º  850,  NO  BAIRRO

IPIRANGA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS na forma regimental, que seja oficiado o senhor prefeito municipal,

depois de ouvida esta Casa de Leis, para que determine a Secretaria de Infraestrutura, providências imediatas quanto ao

recolhimento de galho na Avenida Rio Pardo EM FRENTE AO N.º 850, NO BAIRRO IPIRANGA.

Visto que, no local há acumulo de galhos a mais de 3 meses.

Sala das Sessões, 14 de abril de 2022.

BERTINHO SCANDIUZZI
Vereador - PSDB 

REQUERIMENTO Nº 2966/2022
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